
École de Champagné Saint Hilaire  
Compte-rendu du 1er Conseil d’école - 8 novembre 2022 - 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 Présents : Mme Sorton (Adjoint chargé des affaires scolaires) 
          Mme Guignard (Déléguée départementale de l’Education Nationale) 

          Mmes Glize, Chambard, Chaigneau, Bardet, (enseignantes) 

          Mmes Gaultier, Berjji, Bonnin (parents d’élève) 

 Excusés : Mme Castel (Inspectrice de circonscription de l'Education Nationale) ; Mr Bosseboeuf (Maire) ; Mme 

Souil (parents d’élève)  

 

1) RENTRÉE 2022 

Effectifs : 7 PS ; 11 MS ; 14 GS ; 11 CP ; 14 CE1 ; 6 CE2 ; 16 CM1 ; 12 CM2.  

➔ Classe 1 : PS /MS   18 élèves Céline BARDET et Marie-Laure DAVID (le jeudi)  

➔ Classe 2 : GS /CP   25 élèves Magalie CHAIGNEAU.  

➔ Classe 3 : CE1/CE2 : 20 élèves Catherine GLIZE (dont 1 inclusion ITEP) 

➔ Classe 4 : CM1/CM2   28 élèves Sandrine CHAMBARD (dont 5 inclusions ITEP) 

Total : 90 enfants. Les effectifs sont à peu près similaires à la rentrée dernière.   

Un accueil de TPS aura lieu en janvier pour les enfants nés au 1er trimestre de 2020. Ils seront accueillis le matin.  

    

 Personnel périscolaire :  

• Béatrice VACHER : responsable de la cantine 

• Marie SAULNIER : ATSEM en PS/MS ; garderie du matin et une partie du soir ; entretien de la classe  

• Léna LEGOUEZIGOU : apprentie 1ère année CAP petite enfance (tutrice : Marie).  

• Fabienne RIVEREAU : aide en GS/CP de 10h30/12h00. Elle surveille la récréation du midi, sert les repas.    

• Marylène CAVEL : aide à la cantine et au service, fait la garderie du car et entretient des locaux.  

 

 Nouveau rythme. Depuis la rentrée, l’école fonctionne sur un nouveau rythme, 4 jours. Les parents élus n’ont pas 

noté de changement particulier chez leur enfant et constatent qu’ils se sont bien adaptés à ce nouveau rythme. Du 

côté des enseignants, les avis sont partagés. Mmes Glize et Chambard sont satisfaites et constatent que les enfants 

sont très réceptifs aux apprentissages en fin d’après-midi. Pour les enfants de maternelle et de CP, le constat est 

différent. En effet, Mmes Chaigneau et Bardet remarquent les jeunes enfants sont fatigués en fin de journée car le 

temps de présence est allongé au quotidien. Il leur est plus difficile d’être concentré et disponible pour les 

apprentissages.  

 

2) REGLEMENT INTERIEUR et PPMS (plan particulier de mise en sureté) 

Au mois d’octobre un gendarme de La Villedieu est venu à l’école, sur la demande de Mme Bardet, pour faire le point 

sur la sécurité des bâtiments et sur les PPMS.  

Pour le PPMS risque majeur : peu de modifications ont été apportées, les lieux de confinement restent les mêmes.  

Pour le PPMS attentat intrusion : des conseils ont été donnés en cas de fuite vers le lieu de repli qui est la mairie.  Le 

gendarme conseille de mettre des verrous supplémentaires aux portes des lieux de confinement (dortoir et BCD).  

 

Point sur les exercices de sécurité : ils ont eu lieu avant les vacances de Toussaint. Enseignants, enfants et 

parents étaient informés. Ces exercices se sont déroulés dans un climat calme et serein. Un nouveau système 

d’alerte, a été installé dans le bâtiment de l’élémentaire lors des travaux. Ces exercices ont permis de le tester.  

 

Les membres présents ne souhaitent pas apporter de modifications au règlement intérieur et au Plan Particulier de 

Mise en Sureté. Ils  sont donc validés.  

 

 

Ordre du jour : 

• Rentrée 2022 (effectifs, répartitions, personnel de l’école) 

• Règlement intérieur et PPMS : approbation ou modification 

• Fin des travaux, inauguration  

• Plan numérique 

• Projets de l’école pour l'année (projet mosaïque, classe découverte…)  
 

 
Secrétaire de séance : Céline BARDET 

 



3) FIN DES TRAVAUX ET INAUGURATION 

Les travaux de l’école s’achèvent. Ils ont débuté il y a plusieurs années avec :  

✓ L’aménagement de la 5ème classe ; le bureau de direction et la salle des maîtresses. 

✓ Les constructions des salles périscolaires (Flessel, Picasso et la Cléeo) 

✓ La construction de la salle de garderie (salle Junek) 

✓ La rénovation du bâtiment des maternelles 

✓ La rénovation du bâtiment des élémentaires 

✓ La cantine, les travaux d’isolation ont été faits pendant les congés d’automne.  

 

Une belle inauguration a eu lieu le samedi 15 octobre. L’école se nomme à présent « Ecole André Léo ». Cet 

évènement a été accompagnée de l’inauguration du pupitre Samuel Paty.  

 

4) PLAN NUMERIQUE 

Un programme de coopération Etat/collectivités est proposé au département de la Vienne : Transformation numérique 

des territoires (TNT).  Le montant du projet est subventionné par l’Etat à hauteur de 70 % dans le cadre d’un 

équipement numérique des écoles. Un appel d’offre a été effectué pour équiper l’école. 

La mairie a délibéré favorablement pour le choix des fournisseurs et pour les achats. Elle a mis en ligne les devis 

pour acceptation par le rectorat (le 2 novembre 2022), et le 3 novembre 2022 le dossier a été accepté par la direction 

des Services Départementaux de L’éducation Nationale (DSDEN). L’école sera donc équipée de :  
- 3 TNI 75 pouces pour les classes élémentaires et 1 TNI 65 pouces pour la classe de maternelle 

- 4 visualiseurs 

- 12 tablettes 

 

5) PROJETS DE L'ÉCOLE POUR L'ANNÉE 

1ère période : journées du patrimoine en collaboration avec la bibliothèque ; Semaine du gout, Inauguration de 

l’école, Course ELA et aujourd’hui à Halloween en partenariat avec l’APE. Pour les prochaines périodes :  

• Semaine portugaise la semaine prochaine en partenariat avec la bibliothèque.   

• Projet musique avec la Cendille pour les CE1/CE2 et CM1/CM2.Thème : chants et percussions corporelles 

• Adhésion à l'USEP pour les 4 classes. 

• Projet école et cinéma pour toutes les classes : 2 à 3 films par an au cinéma de Gençay.  

• Participation à la semaine de la maternelle pour les PS/MS en avril.  

• Projet photos classe des CE avec Claire Marquis, photographe professionnelle et ancienne mère d’élèves.  

 

Projet mosaïque présenté au dernier conseil d’école. Les enseignantes souhaitent participer à un projet pour 

embellir la cour de l'école avec des réalisations collectives en mosaïque. Le thème en réflexion : « L’arbre au fil des 

saisons ». L’intervenante serait Blandine Trouville. Elle est intervenue bénévolement il y a 2 ans au sein de la classe 

des CM et également lors d’un marché le vendredi soir sur la place de la mairie.  

Lors du dernier conseil d’école, Mr le Maire avait demandé que ce projet soit présenté à nouveau en fin d’année pour 

éventuellement se projeter sur le budget 2023. Par messagerie électronique, Mr Bosseboeuf informe Mme Bardet 

qu’il ne s’engagera pas sur ce projet car les couts de fonctionnement explosent.  

L’équipe enseignante est très déçue car ce projet d’embellissement serait venu clôturer la nouvelle école.   

 

Arrivée de Mme Sorton.  

 

Projet de classe découverte à la mer en avril. Les enseignantes souhaiteraient proposer une sortie avec nuitée(s) 

pour tous les enfants de l’école. 3 jours et 2 nuitées pour les grands (CE et CM) et 1 nuitée pour les plus jeunes 

(maternelles/CP). Cela fait plusieurs années que des classes découvertes n’ont pas été organisées. Des devis ont été 

faits auprès d’un organisateur de voyages scolaires, avec qui l’équipe a déjà travaillé par le passé. Lieu : La Fontaine 

Lupin à St Nazaire sur Charentes. Mais les couts sont élevés : 120 € pour 2 jours et 180 € pour 3 jours. L’équipe a 

réalisé un budget prévisionnel avec une participation de : l’USEP, l’APE, l’école, des actions de ventes, une demande 

de subvention exceptionnelle à la mairie, et les familles. Dans l’estimation, si le prévisionnel fonctionne, il serait 

demandé aux familles 60€ (pour 2 jours) et 90 € (pour 3 jours).  Des échanges ont lieu avec les parents sur ce 

montant.  

Une suggestion est faite par Marion Bonnin. Elle expose l’exemple d’une école qui a proposé une cagnotte en ligne. 

L’objectif étant de baisser le cout des familles. Les enseignantes vont réfléchir à cette proposition.  

 

Date du prochain conseil d’école : Jeudi 2 mars 2023 à 18h00   

 

La directrice de l’école, Céline Bardet 


